
             

 

CMDR – CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL 
São José do Rio Preto – SP 

  
ATA Nº 02 – 2ª Reunião Ordinária 2018 

 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezoito, às catorze horas, nas 

dependências da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento, localizada à Rua Daniel 

Antônio de Freitas, número cento e quinze, Distrito Industrial, a partir daqui identificada pela sigla 

SMAA, foi realizada a segunda reunião ordinária do Conselho Municipal de Desenvolvimento Rural 

com a participação dos conselheiros: Representantes da Prefeitura Municipal: Antonio Pedro 

Pezzuto Junior e Cesar Augusto Fernandes. Representante do Escritório de Desenvolvimento 

Rural da Coordenadoria de Assistência Técnica Integral - CATI: Pedro Cavallini Neto. 

Representante da Cooperativa de Produtores Rurais de São José do Rio Preto: Carlos Kenji 

Hosaki. Representante do Sindicato Rural de São José do Rio Preto: Paulo Roberto Rodrigues.  

Além dos membros do Conselho, estava presente a senhorita Ana Beatriz Bronca, servidora 

responsável pelo apoio logístico e administrativo às ações do CMDR e também o Sr. José Cesar Zoccal, 

Assessor Especial da Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento responsável por gerir os 

projetos de revitalização das Estradas Rurais do município, convidado para falar sobre o assunto 

nessa reunião. Ana Beatriz informou que os Representantes do Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 

São José do Rio Preto justificaram sua ausência informando que tiveram imprevistos de última hora e 

que os Representante do Escritório de Defesa Agropecuária da Coordenadoria de Defesa 

Agropecuária faltaram sem justificar a ausência. A abertura da reunião ficou a cargo do Sr. Pedro 

Pezzuto, membro por parte da Secretaria, que coordenou a reunião a pedido do Presidente do 

Conselho, Sr. Carlos Kenji Hosaki. O Sr. Pedro iniciou os trabalhos e prosseguiu para aprovação da ata 

da reunião anterior. Ata aprovada por unanimidade. Procedeu-se então com a Pauta, cujos pontos 

eram: “Apresentação das atividades da Patrulha Agrícola nos meses de Janeiro e Fevereiro” e 

“Apresentação do que está sendo feito nas Estradas Rurais”. O Secretário informou que serão 

realizadas alterações na parte operacional da Patrulha Agrícola a partir de março, para tentar 

melhorar o atendimento ao produtor e também o acompanhamento técnico. Informou que estava 

tentando enrijecer o sistema para evitar que devedores se beneficiassem do serviço. O Sr. Pedro 

Cavallini solicitou a palavra e disse que para sanar problema parecido que eles tiveram na CATI, foi 

adotado o processo de exigir pagamento antecipado pelo serviço requerido. O Secretário disse que 

poderia pensar em implantar algo desse tipo na Patrulha Agrícola. Disse ainda que a intenção é que 

seja feito um recadastramento de todos os produtores / requerentes, para que a Secretaria possa ter 
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um controle maior e mais exato da situação. Após essa explanação, foi dada a palavra ao Sr. Zoccal, 

para que o mesmo falasse um pouco do trabalho que vem sendo realizado por ele na Patrulha e nas 

Estradas Rurais. O Sr. Zoccal informou que em relação às estradas rurais está implantando um 

projeto-piloto por enquanto para orientar os tratoristas e operadores de máquinas, os quais nunca 

tiveram um treinamento no sentido de realizar o serviço de forma adequada para não agredir e 

conservar o solo, os leitos das estradas, não criarem barrancos, dentre outros problemas. Portanto, 

que nesse primeiro momento, o intuito era fazer esse treinamento com a equipe, ao mesmo tempo 

que eles estão retomando o contato com os produtores beneficiados. Disse que já foram revitalizados 

pequenos trechos e que tiveram um bom avanço em Talhado, tanto no sentido da revitalização das 

estradas, quanto no treinamento da equipe. Informou também que em Engenheiro Schmitt já foi feito 

um levantamento da região, a qual possui alguns trechos mais críticos, e que estão esperando passar a 

temporada de chuvas para poderem começar as adequações. Portanto, no momento, estavam 

trabalhando tanto no sentido de realizar o serviço, quanto de ensinar e treinar a equipe. O Sr. Pedro 

Pezzuto informou, ainda sobre a Patrulha, que a compra das máquinas solicitadas no ano passado por 

meio de convênio já está autorizada, porém, está dependendo da criação de uma ficha no orçamento, 

que necessita ser aprovada pela Câmara Municipal. E que o projeto de compra de uma Patrola nova 

que o Conselho autorizou na 1ª Reunião Ordinária de 2018 está cadastrado e a proposta não foi 

enviada ainda pois falta a parte orçamentária, cujo prazo para envio é final de maio. Prosseguindo 

com o primeiro informe, “Elaboração do Plano de Desenvolvimento Rural”, o Sr. Pedro informou 

que o mesmo está em andamento e que vai ver se consegue trazer um esboço na próxima reunião. 

Como um último informe o Secretário disse que a CATI estava vindo para o Recinto, pois o prédio da 

regional vai ser reformado. O Sr. Pedro Cavallini complementou que a parte da Defesa Agropecuária 

iria para o prédio do DAEE. Finalizados os informes, abriu-se discussão para definição de data e 

horário para a próxima reunião ordinária do CMDR, a qual ficou definida para o dia 26/03. Sem mais 

para discutir, o Sr. Pedro deu por encerrada a reunião e eu, Ana Beatriz Frata Bronca, lavrei a 

presente ata. 

São José do Rio Preto, 26 de fevereiro de 2018.  
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